

# **LA AGENCIA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS Y SANGRE QUIERE AGRADECER LA COLABORACIÓN DE TODAS LAS PERSONAS QUE DONARON SANGRE EN EL CENTRO COMERCIAL TRAVESÍA DE VIGO**

Santiago de Compostela, 12 de diciembre de 2022.- La Agencia de Donación de Órganos y Sangre (ADOS) promovió, en colaboración con el Centro Comercial Travesía, una nueva campaña de donación de sangre, con la particularidad de que, para agradecer el generoso gesto de la donación de sangre, las personas que acudieron a donar recibieron de regalo una entrada para el cine.

Las 124 personas que se acercaron a donar sangre a la planta baja el viernes 9 y el sábado 10 de diciembre recibieron, por cortesía del Centro Comercial y de Ocio Travesía, una invitación para poder asistir gratuitamente a una función de cine.

En este sentido, la Agencia de Donación de Órganos y Sangre quiere mostrar su sincero agradecimiento a la Gerencia del Centro Comercial y de Ocio Travesía de Vigo por su colaboración, reconocimiento que hace extensivo, como no podía ser de otro modo, a todos los ciudadanos y ciudadanas que se acercaron a donar sangre, contribuyendo de este modo al desarrollo de la gran labor asistencial de los hospitales gallegos